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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 691 
 

 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Stadtentwicklungskonzept 

Sachstandnachfrage 

 

 

Begründung: 

 

Statt dem angekündigten Stadtentwicklungskonzept werden immer wieder neue 

stadtentwicklungsrelevante Projekte öffentlich den Bürger*innen vorgestellt, 

vorangetrieben und ohne Gesamtkonzept damit Fakten geschaffen. 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

- Wie ist der Sachstand des angekündigten integrierten Stadtentwicklungskonzepts? 

 

- Wie und wann sollen die nächsten Prozessschritte erfolgen? 

 

- Wie und wann ist die Einbindung der Bürger*innen geplant? 

 

- Wie und wann werden den Stadtverordneten Ergebnisse zur Befassung vorgelegt? 

 

 

Für die Fraktion Bündnis 9o/Die Grünen 

 

Winfried Pohl 

Hattersheim, 24.November 2019 

 

 

 


